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El año comienza el 15 de agosto 
Para todos quienes trabajamos en El Rancagno, el año 
o se divide entre verano e inviemo, ni entre elecciones 

+ campeonatos. Para nosotros, el año se divide en antes y 
después del 15 de agosto. Ese día no solo celebramos un 
nuevo aniversario de esta casa periodística, sino que también 
renovamos un compromiso que trasciende generaciones: el 
de mantener vivos los ideales que nuestro fundador plasmó 
en su primera editora, alá por 1915, 
Desde entonces, emos asumido una vocación quees mucho 
más que informar: amamos nuestra “Dulcinea”, que no es 
¿tra que nuestra ciuda, nuestra provincia, nuestra región 

y por extensión, nuestra pata. 
Esta fecha es entonces, más que una conmemoración in- 
tema. Es una instancia de reflexión conjunta con nuestra 
comunidad, En nuestras páginas se ha escrito dia tras dia, 
año tras año— la historia viva de la Región del Libertador 
Bemardo O'Higgins, Hemos estado presentes en sus momen- 
tos más luminosos y también en us penas más profundas; 
hemos dado cuenta de los nacimientos y despedidas de 
generaciones de habitantes de la 33 comunas que, unidas 
bajo un mismo nombre, conservan una riqueza cultural 
diversa, donde el folclore y las tradiciones tienen un papel 
protagónico. 

    

  

  

También remos acompañado y visilizao la luchas ciuda- 
lanas porun desarrollo equitativo: desde la pavimentación 
del camino a Pichilemu hasta la concreción del “Camino. 
de la Fruta". Hoy seguimos soñando con un paso interna 
«ional por Las Leñas, y anhelamos el día en que podamos 
informar, con orgullo, dela puesta en marcha de un metro 
entre Rancagua y Machal 
El Rancagúino ha ido siempre un refejo del sentir ciu- 
dano, recogiendo la inquietudes dela comunidad con 
na perspectiva independiente, sin ataduras ideológicas, 
guiados únicamente por el interés común dela región 
Esa vocación es también nuestra mayor fortaleza. Nuestros 
Iectores nos reconocen como un diario con tradición, pero 
que sabe renovarse con cada generación. Es ese diario que 
fue de su bisabuclo, de su abuelo, de su padre.. y que hoy 
también sienten como suyo. 
En estos das nos encontramos trabajando intensamente en 
la preparación de nuestra tradicional edición aniversario, 
que saldrá ala calle este 20 de agosto, cargada de color, 
reportajes especiales y miradas profundas sobre los temas 
que definen el alma de nuestra región 
Nos reencontramos entonces, como cada año, para celebrar 
Juntos esta histoia compartida. 
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El Gobierno Regional de O'Higgins 
está al debe en materia de seguridad 

Chile enfrenta una profunda crisis de seguridad. Robos, se- 
cuestros y asesinato s han tomado la escena pública. Po su 
parte, e Gobieno Regional de O'higgns debera estar jugando 
Unrol trascendental través dela inversión que puede realizar 
enesta materia. Y qué hemos visto? Una buena voluntad que 
o se ha materiaizado en acciones concretas. El Gobiemo 
Regional está a debe en proyectos de seguridad pública 

El Gobemador Pablo Silva presentó al Consejo Regional el 
Anteproyecto Regional de Inversiones y Gasto Público 2026 
[ARI Este representa una estimación de la inversión del 
próximo año ye la base para construir el presupuesto 20. 
Lo negativo de este ARI es que no existe una fuerte inversión 
en materia de seguridad, por ende, nose está abordando de la 
manera que coresponde la que hoy esla principal prioridad 
dela ciudadanía. 
Por un lado, en el ARI no existen proyectos para la Policia 
de Investigaciones Carabineros ni Gendarmería. De hecho, 
la mal comunicada Escuela de Formación de Carabineros no 
está considerada ya que aún es solo una idea. E Gobemador 
salida difundir en nombre del Gobierno Regional un proyecto 
del que no hemos discutido ni una coma, porque todavía no 
este Sin duda, que la falta de Carabineros en la región es 
na necesidad urgent, per sino diagnosticamos.l problema 
como corresponde podemos terminar financiando una obra de 
muy largo plazo y poco eficiente. En cambio, desarrollar un 
grupo de formación que inicie ala brevedad en una infraes- 

  

  

racturaya xistete nos permitia al cabo de 3 años estar 
aportando los primeros carabineros para la región, 
Por otro lado, os proyectos de seguridad que sí vienen con- 
siderados en el ARI 2026, como es el caso de los pórticos 
lectores de patentes y las cámaras de televiglancia de San 
Femmando, vienen de años anteriores y por diversa razones 
se han retrasado más de lo normal. Por ejemplo: el proyecto 
de pórticos lectores de patente para ls entradas y salidas 
de cada una de las comunas recién iniciará licitación. Y el 
proyecto de cámaras de televiglania para San Fernando 
esté ala espera de un pronunciamiento de Contraloría que 
valide la licitación. 
Los grandes desafios requieren de un trabajo colaborativo 
entre diverso actores, Desde mi bancada (la Republca- 
a) estamos completamente llano a dialogar si es que el 
Gobernador decide prioizar ¡niiativs que fortalezcan el 
equipamiento e infraestructura de la policias. Estas hoy en 
a equieren incluso, vehículos blindados para enfretar con 
fuerza el crimen organizado que crece día a dia, La ciuda- 
danía espera mucho más del Gobierno Regional en materia 
de seguridad. Este liderazgo no está siendo ejercido por el 
Gobernador ya que en su calida de Órgano ejecutivo de la 
institución él tiene la iniciativa de inversión Tengo la certeza 
de que el Consejo Regional le aprobará al Gobernador tados 
aquellos proyectos que permitan enfrentar la crisis de (in 
seguridad que atraviesa nuestra región. 
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